La vice-présidente du parlement cubain assure que la démocratie sauvera Cuba



Panama, 17 juin (RHC)- La vice-présidente de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Ana María Marí Machado, a signalé que les récentes mesures du gouvernement des États-Unis contre notre pays ne pourront pas affecter notre démocratie car celle-ci est la défense face à cette attitude hostile.

Elle a ajouté qu'une chose est ce qui pourrait arriver et ce que disent les États-Unis mais que si nos objectifs sont clairs, si nous travaillons, si la confiance règne, si nous nous acquittons de notre devoir, si nous pensons qu'il y a un intérêt supérieur collectif et pas des sentiments égoïstes, nous avancerons.

Cette juriste conduit la délégation cubaine à la session de l'Assemblée Ordinaire du Parlatino, le Parlement Latino-américain et Caribéen qui se tient au Panamá.

La députée a eu aussi une rencontre de courtoisie avec Alejandro Ferrer, ministre des affaires étrangères désigné par le président élu du Panama, Laurentino Cortizo, qui prendra possession de sa charge le 1er juillet prochain.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193636-la-vice-presidente-du-parlement-cubain-assure-que-la-democratie-sauvera-cuba$



Radio Habana Cuba